

Samedi 29 mars 18

9¹/₂ matin.

850

LA RETRAITE CHAMPÊTRE

SENTIER DE LA HAIE DES PAUVRES

DAVE - SUR - MEUSE

D'après un quinzaine j'ai fini la re-
construction à cause des travaux pourriez une
de réparation de l'incendie; mais on
et plâtre ne respectent pas l'obsidient, moi qui ai
un maladivement l'ordre et la propriété. J'ai
tempérisé cette absence pas un peu et viennent,
car les appareils sont les appareils et elles ne
lachent pas le vaste - jeune homme que je
suis. Les arbres dépourvus qui, ô pense,
émergent, ont leur blanchi graine, mi-
lancolique, "madriforige" que souvent
j'admirerai avec foi. Des prairies en vost
dur, plaqui à la Guuguim, mettant leur
éclat sur le brun dominant. Il y a partout
des perches marquées durant l'hiver par les
feuillages. L'herbe est doucement fraîche.

Et je pense à toi, tu le sais. A ta santé principalement. Et c'est la persécution sans fin d'un zona, ces, hiles¹ du chronique qui fait un réapparition². Vouloir qui m'en quitte. Si, souffre de penser que tu resterais en un perpétuel état de fragilité alors que nous espérons que nos étoiles te rentreraient définitivement d'aplomb. Tu me viens des envies d'être invité à Lausanne pour un séjour prolongé sous la direction de Bourget. Comme il faut en finir, puisque tu as le faible et que je te suppose le complexeur d'une vigoureuse personne.

Préférerais-tu cela et renseignes ton plaisir ou non. Dis lundi je t'rai à dormir à Bruxelles, sans que je t'comptes le trajet à Paris le suivant vendredi 4 Avril.

Je t'ai expédié hier à ici les trois petits volants bleus français. J'y ai ajouté un exemplaire belge. Sont-ils bien arrivés?



Si tu confirmes que j'ai pas la lassitude de faire un article de La Vie. Je n'aurais plus cette envie que je trouvais insurmontable. Mais, au reste, de moi qui suis de la manie fastidieuse de parcourir tant de publications, toutes les mêmes ou à peu près. Et, pourtant, je fais le tour au courant, et qui devient de plus en plus difficile vu le train d'informations dont tout va. Ah! que la vie toute d'avant le télégraphe avec ou sans fin, le téléphone, les chemins de fer, les autos et autres diaboleries, devait être plus douce par ce moins tendus.

Nous sommes en Belgique en visite politique grave et compliquée. J'irai à deux des articles qui encadrent les uns et charment les autres que je t'envoie à mon retour quelques jours le sentiment que leur fond est intérieur peu sans doute. Mais il

il y a la fum et les incidents qui ne sont pas,
je crois, d'assez d'importance dignes de l'être
présenté.

Dans le coin campagnard, j'ai reçu qu'ici
quelques jours la journaliste française. Je m'rends
que l'apparition des *Le Guignol polonais* de
l'hiver à Mirabeau, Barthou, ne risoud ab-
solument rien et que va recommencer la fameuse
histoire de la chaussonnette, l'histoire qui combétt.
Tous. mais ces pensées é u sujet; voilà u qui
m'intéresse dans le banalité commune
qu'il n'y a que du potay, et du potinay
sans sel. Où donc fournit sa panier?

Individuel ut pris! Que n'est. u Constant.
Improb! On va faire dans le plan des mor-
tuaux d'os et il faudra, sous peu, recommencer
l'opération. Peut-être l'impulsion se sera-t-elle
d'elle-même.

C'est un bon Félic le 25 mars sous le signe
judaïque du Bélier, animal à cornes? —

